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Aos 27 (vinte e sete) dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte e cinco, às 9h, conforme
prévia convocação, por meio eletrônico, reuniu-se ordinariamente o Conselho Deliberativo
da Fundação de Previdência Complementar do Estado de São Paulo SP- PREVCOM.
Participaram presencialmente Marina Brito Battilani, Presidente do Conselho e Fábio Teizo
Belo da Silva e no formato online, Aldo Cuomo, Demetrius Queiroz do Rego Barros, José
Francisco Dutra da Silva e Juliana Velho, membros titulares. Como membros suplentes,
Ana Luiza Guanaes Marino, Eduardo Bergamaschi Felizola, Henrique Lima Leite e Tiago
José Kich Temperani. Pela Fundação, Vanessa Pacheco de Souza Romão Ceron, Diretora
Administrativa, Francislene Nascimento, Diretora de Investimentos, Ugo Gabriel Barboza
Garcia, Diretor de Relacionamento Institucional e Alessandro Roosevelt Silva Ribeiro,
Diretor de Tecnologia da Informação, Maria Izabel Canavese Dutra, Chefe de Gabinete da
Presidência, Rafael de Oliveira Vilas Boas, assessor e Joseane da Silva Prado, assistente.
Dando início à reunião, a Presidente Marina deu as boas-vindas a todos e na sequência,
submeteu à apreciação do colegiado a ata da 155ª reunião ordinária e as atas 127ª e 129ª
das reuniões extraordinárias, aprovadas por todos, sem ressalvas ou ajustes. Na
sequência, para discussão sobre o item 2 da pauta, submeteu ao colegiado a proposta de
escolha do Coordenador do Comitê de Auditoria COAUD. Os Conselheiros manifestaram-
se no sentido de que os novos membros recentemente empossados, ainda não estão
confortáveis para assumirem a Coordenação. Dessa forma, posto em votação, por
unanimidade, os Conselheiros manifestaram-se pela manutenção do Sr. Wilson Luiz Matar
como coordenador do Comitê de auditoria – COAUD, até o final do 2º semestre, quando a
proposta poderá ser reavaliada. Sobre o formato do processo seletivo realizado para a
escolha dos membros do COAUD, o colegiado recomendou à Diretoria Executiva que no
próximo processo seletivo para a escolha do novo Coordenador, seja exigido, como um
dos itens principais, o conhecimento específico sobre previdência complementar e
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normativos. Seguindo, para comentar sobre o item 3 da pauta, a Presidência submeteu ao
colegiado a indicação do representante do município de Barretos-SP, Sr. Caio Renan De
Souza Godoy, CPF 325.306.658-42, para compor o Comitê PREVCOM MULTI, em
substituição a Sra. Cláudia Alessandra Parreira Silva representante do município de
Santos -SP. O Colegiado aprovou por unanimidade a indicação do representante de
Barretos-SP, para composição do Comitê do Plano de Benefícios PREVCOM MULTI.
Seguindo, para apresentação do item 4 da pauta, a Presidência passou a palavra a
Diretora de Investimentos Francis que iniciou sua apresentação demonstrando a evolução
patrimonial, a distribuição dos Ativos por Plano, as alocações do patrimônio por
indexadores e por classe de ativos, os percentuais das alocações x Política de
Investimentos, o Patrimônio por Fundo x Carteira de Investimentos. Ainda, demonstrou o
retorno acumulado posição janeiro/25 e o acumulado no ano. No mês de janeiro a carteira
apresentou um retorno de 0,97% para um alvo de 0,55% e no ano, a carteira rendeu
9,06% para um alvo de 8,80%. Seguindo passou a demonstrar simulações de cenários,
rentabilidade x indicadores, a performance individual por planos a rentabilidade acumulada
desde 2013, que apresentou uma rentabilidade da carteira de 245,04%, para um alvo de
231,59%. Dando sequência, comentou a rentabilidade do PGA que em janeiro rendeu
1,20%, em 12 meses, 8,52%, em 24 meses 24,89%. Seguindo demonstrou o retorno dos
fundos nos últimos 12 meses, a performance individual por planos, o comparativo de
rentabilidade entre as 138 EFPC e um comparativo de rentabilidade com outras entidades.
Finalizou comentando as principais movimentações no mês de janeiro e os valores dos
resgates de participantes por plano e total. O Conselheiro Demetrius sugeriu uma análise
mais detalhada dos investimentos em Fundos Imobiliários. A Diretora Francis, comentou
que está em contato com o gestor com o objetivo de sugerir a criação de um fundo
exclusivo para aportar esses papeis ficando sob a responsabilidade desses a
movimentação. Por fim, disse de sua preocupação em não resgatar os valores aplicados,
para não ter que realizar prejuízo. O Conselheiro Aldo Cuomo solicitou o envio do material
apresentado. Finalizada a apresentação a Presidente Marina agradeceu a participação.
Para comentar sobre o item 5 da pauta, passou a palavra a Diretora Administrativa
Vanessa Ceron, que informou que estão sendo finalizadas as Demonstrações Financeiras
e respectivas Notas Explicativas referentes ao exercício de 2024. Tão logo finalizadas
serão encaminhadas à BDO e COAUD para o fechamento da documentação, conforme
previsto no cronograma. Comentando sobre Planejamento Estratégico aprovado pelo
Conselho, disse que as áreas já estão realizando os planos de ação conforme
cronograma. Ainda, citou que para um melhor acompanhamento, os planos de ação e o
respectivo cronograma de cada área está sendo inserido no sistema Project Plan.
Seguindo a Presidente passou a informar que no mês de fevereiro participou de uma
reunião na Defensoria Pública do Estado de São Paulo, onde foi aberta a possibilidade de
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realização de uma palestra da PREVCOM no curso de formação dos novos defensores
para apresentação da Fundação visando o ingresso desses como participantes. Ainda está
sendo programado um evento sobre previdência a ser realizado com os atuais defensores,
buscando suas adesões. Enfatizou que há um desconhecimento muito grande junto os
servidores do que é previdência complementar e de seus benefícios acoplados, tais como
benefícios de risco, empréstimos a participantes. Entende ser de suma importância a
divulgação, inclusive quanto a possibilidade de portabilidade para a PREVCOM. O
Conselheiro Henrique questionou sobre o andamento do processo de migração e se a
PREVCOM tem uma referência de potenciais servidores que poderiam efetivar a migração.
A Presidente Marina entende que o projeto de migração deverá ser encaminhado à ALESP
ainda este ano. Quanto a previsão da quantidade de migração fica difícil prever, uma vez
que depende da escolha individual e da forma como será aprovada a lei já que o benefício
será estendido somente aqueles que ingressaram antes de 2013. O Conselheiro Aldo
Cuomo registrou um agradecimento especial a equipe da PREVCOM pelo evento realizado
na Câmara Municipal de São Paulo, passando informações sobre previdência
complementar. O Conselheiro Demetrius parabenizou toda a equipe da Fundação que está
promovendo eventos e divulgando conteúdo importante sobre previdência complementar e
sobre a Fundação. Em completo entende ser também importante a qualificação dos
colaboradores e dos membros dos colegiados, através de cursos. A respeito do assunto a
Diretora Vanessa comentou que os colaboradores serão qualificados através de um plano
de desenvolvimento individual aí compreendido sistemas e conhecimento sobre
previdência complementar, vinculado a um programa de metas, cargos e salários. Quanto
aos órgãos estatutários, está sendo elaborado um questionamento para ouvir o feedback
dos membros, para posterior consulta ao mercado sobre cursos disponíveis e valores
envolvidos. A Presidente Marina lembrou que no mês de março, a Fundação promoverá
um evento para o Conselho da SPPREV. A Conselheira Juliana agradeceu o Diretor Ugo
pela disponibilização de material da PREVCOM, sobre previdência complementar durante
o encontro de Diretores. No encontro entre dirigentes a ser realizado em abril, será
formalizado convite para participação de representante da Fundação. O Diretor
Alessandro, solicitando a palavra disse que em contato com a Diretoria de governança de
dados da SGGD, estão sendo consolidados todos os dados, possibilitando a Fundação
prestar informações sobre a migração, sobre quem se encaixa baseado na sua data de
entrada, renda e ouros dados. A atualização deverá ser concluída até o final de março e
possibilitará uma previsibilidade de crescimento da Fundação e um real estabelecimento
de metas. Encerrados os itens da pauta e nada mais havendo a tratar, a Presidente
agradeceu a presença de todos, encerrou a reunião e para constar, eu, Cesar Gnoatto,
secretário da reunião, lavrei e subscrevo a presente ata que depois de lida e achada
conforme vai assinada pelos membros titulares presentes.

Marina Brito Battilani Aldo Cuomo
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Documento assinado eletronicamente por Cesar Gnoatto, Assistente Técnico Previdência
Complementar III, em 07/03/2025, às 09:19, conforme horário oficial de Brasília, com
fundamento no Decreto Estadual nº 67.641, de 10 de abril de 2023.

Documento assinado eletronicamente por Jose Francisco Dutra da Silva, Conselheiro, em
07/03/2025, às 10:32, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no Decreto Estadual
nº 67.641, de 10 de abril de 2023.

Documento assinado eletronicamente por Aldo Cuomo, Conselheiro, em 07/03/2025, às 12:01,
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abril de 2023.

Documento assinado eletronicamente por Demetrius Queiroz do Rêgo Barros, Conselheiro, em
07/03/2025, às 12:23, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no Decreto Estadual
nº 67.641, de 10 de abril de 2023.

Documento assinado eletronicamente por Fabio Teizo Belo da Silva, Conselheiro, em
07/03/2025, às 12:48, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no Decreto Estadual
nº 67.641, de 10 de abril de 2023.

Documento assinado eletronicamente por Marina Brito Battilani, Presidente do Conselho, em
07/03/2025, às 14:43, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no Decreto Estadual
nº 67.641, de 10 de abril de 2023.

Documento assinado eletronicamente por Juliana Velho, Conselheiro, em 07/03/2025, às 17:24,
conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no Decreto Estadual nº 67.641, de 10 de
abril de 2023.
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